

CONCENTRATION DEPARTEMENTALE DE CYCLOTOURISME DE L'AIN

Dans le cadre de la journée « Natur'Ain Sports », le Comité Départemental de Cyclotourisme de l'Ain organise sa concentration départementale

ce dimanche 15 septembre 2019

Le lieu de la concentration est la base VTT de la Grange du Pin à Val-Revermont (Treffort-Cuisiat).

Le principe est simple : il s'agit de se retrouver vers midi à la base et de partager le verre de l'amitié (puis de pique-niquer ensemble pour celles et ceux qui le souhaitent).

Plusieurs options de participation sont envisageables :

- partir de chez soi (ou de la localité du club) et se rendre en vélo à la concentration
- venir en voiture et effectuer un des circuits proposés (possibilité de départ groupé à 10h)
- Partir de chez soi en vélo et faire également un des circuits proposés
- Profiter de l'occasion pour découvrir les activités de sport nature proposés dans le cadre de la journée « Natur'Ain Sports » organisée par le Comité Départemental Olympique et Sportif

